

Potsdam, 24.02.2023

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Pressemitteilung

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de

Cottbus als Motor des Wandels und Mekka des Turnens: Woidke würdigt traditionelles „Turnier der Meister“ – Erstes von weltweit vier Weltcup-Events in diesem Jahr

Knapp 200 Athletinnen und Athleten aus 52 Nationen in der Lausitz-Arena: Ministerpräsident Dietmar Woidke ist morgen (Samstag) zu Gast beim traditionellen Turnfest „Turnier der Meister“ in Cottbus. Zu den Finalwettkämpfen am Wochenende werden mehrere Tausend Zuschauer erwartet. Die 46. Auflage des internationalen Turnfestes ist erneut eines von weltweit nur vier Weltcup-Events des Weltturnverbandes. „Damit ist Cottbus geadelt – zu Recht! Das ‚Turnier der Meister‘ ist einer der ältesten und bedeutendsten internationalen Turnwettkämpfe. Cottbus ist eine der traditionsreichsten Turnhochburgen weltweit“, betont Woidke und freut sich ganz besonders über die Teilnahme der beiden Cottbuser Athleten Tom Schultze und Lucas Kochan.

Cottbus hatte im Jahr 2021 den Zuschlag als Weltcup-Station in den Jahren 2022 bis 2024 erhalten. Im vergangenen Jahr musste das Turnier wegen der Corona-Pandemie noch ohne Zuschauer ausgetragen werden, in den beiden Jahren zuvor musste es ganz ausfallen.

Woidke: „Das ‚Turnier der Meister‘ passt zu unserem **Sportland Brandenburg**. Hier hat der Sport viele Fans und viele Spitzensportlerinnen und -sportler haben hier ihre Heimat. Bei internationalen Wettkämpfen sind Brandenburger Athletinnen und Athleten vorn dabei. Kein Wunder, dass die **Sportbegeisterung groß** ist. Und die Freude auf die besten nationalen und internationalen Turnerinnen und Turner ist in **Cottbus traditionell überwältigend!** Ich bin sicher, dass die Cottbuserinnen und Cottbuser auch in diesem Jahr wieder zeigen, wie gastfreundlich sie sind. Athletinnen und Athleten aus aller Welt sind hier immer willkommen!“

Das Turnturnier reiht sich nach den Worten von Woidke ein in die Erfolge, die die Lausitz als Region und Cottbus als Lausitzmetropole derzeit vermelden können: „Wer hierherkommt, kann den **Aufbruch im Zuge des Braunkohlenausstiegs** förmlich sehen und spüren. Cottbus ist der Impulsgeber für diese gute Entwicklung: **Motor des Wandels und Mekka des Turnens**. Mein herzlicher **Dank gilt den Helferinnen und Helfern**, den Sponsoren und dem Verein **SC Cottbus Turnen**. Sie sorgen dafür, dass das ‚Turnier der Meister‘ seinem Namen alle Ehre macht. Sie ziehen ihre Motivation wie jedes Jahr aus der Passion für das Turnen.“